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MOZIONE  

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ 

DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 19 NOVEMBRE 2024 

 

 

Oggetto: Mozione 100 - Progetto di fattibilità per un attraversamento sotterraneo di Piazza 

Corvetto senza barriere architettoniche. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Premesso che: 

 

- Piazza Corvetto rappresenta uno snodo fondamentale per la viabilità pedonale e veicolare 

cittadina; 

 

- per quanto riguarda il traffico veicolare convergono su Piazza Corvetto diverse direttrici 

da Ponente al Centro attraverso le gallerie, dalla Valbisagno, dal Casello di Genova Est 

e da Manin attraverso Via Assarotti, dalla Circonvallazione a Monte attraverso Via 

Martin Piaggio, da Levante e da Via XX Settembre attraverso Via XII Ottobre; 

 

- il traffico sulla direttrice di Via XII Ottobre potrebbe aumentare in futuro in ragione della 

realizzazione del progetto degli Assi di Forza del trasporto pubblico; 

 

- per quanto riguarda la viabilità a piedi, Piazza Corvetto è passaggio obbligato per 

molteplici percorrenze; 

 

- nella zona immediatamente adiacente a Piazza Corvetto hanno sede molteplici funzioni 

a valenza pubblica, solo per fare esempi: la Prefettura, gli Uffici della Città 

Metropolitana, Villeta Di Negro ed il Museo Chiossone, il polo scolastico di Via Bertani 

(Deledda, asilo comunale) e Salita delle Battistine (Bertani, Klee, La Vita è Bella), 

l’Ufficio Scolastico Regionale e gli ambulatori Asl 3 in Via Assarotti… 

 

- ad oggi l’attraversamento di Piazza Corvetto è di fatto pregiudicato alle persone a 

mobilità ridotta (ma anche alle persone con passeggini o carrelli) e comunque più 

rischioso per tutti; 

 

- in passato – su proposta dell’allora Consigliere Comunale e Vice-Sindaco Stefano 

Balleari – si era valuta la fattibilità tecnica di un attraversamento di Piazza Corvetto in 

superficie; 

 

- dopo lo stop ai lavori di allestimento della stazione della Metropolitana di Corvetto, 

intervenuto sotto la Giunta Vincenzi, la Giunta di Marco Bucci ha riattivato il percorso 

di realizzazione della stazione; 
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- la realizzazione della Stazione Metro di Corvetto – con forte capacità di interscambio tra 

mezzi di trasporto pubblico (ad esempio per chi arriva con le linee 36 e 34 da Via 

Assarotti) aumenterà sensibilmente il volume di pedoni che graviteranno su Piazza 

Corvetto; 

 
- la nuova stazione viene realizzata in conformità alle norme sull’accessibilità delle 

persone a mobilità ridotta, ma si trova nelle immediate vicinanze di insormontabili 

barriere architettoniche che rendono particolarmente ostico l’attraversamento della 

Piazza; 

 

- l’abbattimento delle barriere architettoniche in Piazza Corvetto – in ipotesi mediante la 

realizzazione di rampe con idonea pendenza – rappresenta una sfida tecnica con 

prevedibili ingenti costi per sistemazioni idrauliche e dei sottoservizi, ma è giustificata 

dalle necessità di molti cittadini, frequentatori e turisti che visitano quotidianamente 

Genova; 

 

- la realizzazione della nuova fermata della Metro in Via Santi Giacomo e Filippo può 

rappresentare una preziosa occasione per risolvere un annoso problema di rilevanza 

cittadina; 

 

- all’interno del Comune opera un Ufficio Coordinamento Project Management e 

Abbattimento Barriere Architettoniche; 

 

 
IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

Di concerto con il Municipio Centro-Est, ad avviare un progetto di fattibilità dell’adeguamento 

dei sottopassi di Piazza Corvetto alle necessità delle persone a mobilità ridotta con abbattimento 

delle barriere architettoniche. 

 

 

Proponente: Pellerano (Liguria al Centro). 

 

Al momento della votazione sono presenti, oltre al Sindaco Bucci, i consiglieri: Aimè, Alfonso, 

Ariotti, Barbieri, Bevilacqua, Bruzzone Filippo, Bruzzone Rita, Cassibba, Cavalleri, Ceraudo, 

Costa, D’Angelo, Falcone, Gaggero, Gandolfo, Ghio, Grosso, Kaabour, Lodi, Lo Grasso, 

Manara, Notarnicola, Pasi, Patrone, Pellerano, Pilloni, Russo, Vacalebre, Veroli, Villa, 

Viscogliosi, in numero di 32. 

 

Esito votazione: approvata all’unanimità con 32 voti favorevoli: Sindaco Bucci, Aimè, Alfonso, 

Ariotti, Barbieri, Bevilacqua, Bruzzone Filippo, Bruzzone Rita, Cassibba, Cavalleri, Ceraudo, 

Costa, D’Angelo, Falcone, Gaggero, Gandolfo, Ghio, Grosso, Kaabour, Lodi, Lo Grasso, 

Manara, Notarnicola, Pasi, Patrone, Pellerano, Pilloni, Russo, Vacalebre, Veroli, Villa, 

Viscogliosi. 


